

《单词百科:optimize是什么意思?optimize怎么发音?optimize的解释和用法》

英语单词optimize是什么意思?optimize怎么读?optimize怎么发音?简答网为您整理了optimize的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



optimize怎么读

optimize的读音:[' ɒ pt ɪ ma ɪ z]

optimize的意思

1、vt.使最优化，使尽可能有效;

optimize的相关词组

1、optimize the economic structure 优化经济结构;

optimize的近义词

- 1、**adjust** vt.& vi. (改变…以) 适应, 调整, 校正;调准 (望远镜等), 对准, 校正, 校准 (机械等);核算 (盈亏);[保]评定 (赔偿要求);
- 2、**augment** vt.增强, 加强;增加, 增添;(使)扩张, 扩大;
- 3、**boost** vt.促进, 提高;增加;吹捧;向上推起;
- 4、**elevate** vt.举起;提高;提升;鼓舞;
- 5、**enhance** v.提高, 增强;改进;

optimize的双语例句

- 1、In order to optimize the process, formulation of objective function is necessary.

为了使过程最优化, 目标函数的公式是必不可少的.

- 2、In some specialized products, it is appropriate to optimize the user experience for experts.

在某些产品中, 为专家优化用户体验是合适的.

- 3、Coolant temperature and ambient air pressure may be used to optimize cold starting and altitude performance.

冷却水温度和大气压力可用于使冷起动性能和高原性能最优化.

- 4、We should optimize our import mix and focus on bringing in advanced technology and key equipment.

优化进口结构,着重引进先进技术和关键设备.

- 5、ObjectiveTo optimize the technologies of processing in Heshouwu braised.

目的优化黑豆汁炖何首乌炮制工艺.

- 6、OBJECTIVE : To optimize the water immersion extraction technology of Kunzaotiaozhi capsules.

目的: 优选昆藻调脂胶囊的最佳水提工艺.

- 7、Optimize the structure of forestry planting, and gradually deceleration Eucalyptus cultivation.

优化林业种植结构, 逐步调减速生桉种植面积.

8、OBJECTIVE To optimize conditions for extracting flavonoid compounds from *Sophora alopecuroides* L.

目的优化苦豆子中黄酮的最佳提取工艺.

9、Withdrawal of state-owned stock helps optimize share-h olding structure of listed company.

国有股 退出有利于上市公司股权结构的优化.

10、Optimize inventory management skills and operation way of working.

优化存货管理能力以及工作方式.

11、Objective: To optimize the extraction process of Bushen Tongbi Granuls.

摘要目的: 优选补肾通痹颗粒提取工艺.

12、The companies merged to optimize the allocation of resources.

为了优化资源配置,这几家公司并产了.

13、to optimize the use of resources

充分利用资源

14、We must optimize the opportunities for better understanding.

我们必须充分利用机会作更进一步的了解.

15、Optimize sovereign applications for full-screen use.

全屏幕使用独占应用,让它发挥最优效果.

以上是简答网为您整理的optimize怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于optimize的用法

、optimize的释义、optimize的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/optimize>